

Le top départ des ateliers de Carpe Diem - 02-10-2020

COMINES -

Le jour de fête de la Fédération Wallonie- Bruxelles, l'Association des Maisons de jeunes en Belgique francophone a lancé une chouette invitation de «passer à la maison».



Les portes ouvertes de Carpe Diem ont permis à une septantaine de personnes de découvrir les activités (notamment la chorale en live) de l'implantation cominoise.

Espace d'accueil relooké

Dès la porte franchie, les visiteurs ont découvert le lieu d'accueil relooké avec un bardage en bois. Cette amélioration a été rendue possible grâce aux Inner Wheel de Comines.

«Nous sommes contents d'avoir eu un public intergénérationnel et nombreux, précise Émilie Vandembroucke, coordinatrice de la Maison des jeunes cominoise. Des nouveaux jeunes étaient même présents. Vu le monde, nous avons dû faire la présentation des ateliers dans la cour à l'extérieur. Un texte sur le métier d'animateur en Maison de jeunes a été partagé pour montrer l'importance de l'accueil.

Cet après-midi marquait aussi le top de départ pour les divers ateliers.»

E.D. (L'Avenir)

X

Lavenir.net veille sur vos données personnelles

Lavenir.net accorde la plus haute importance aux données personnelles que vous lui avez confiées. **Lire notre politique de confidentialité**

L'utilisation de cookies nous permet de personnaliser votre expérience sur notre site et d'analyser notre trafic. Nous partageons des informations sur l'utilisation de notre site avec de partenaires de médias sociaux, de publicité et d'analyse. **En savoir plus sur l'utilisation des cookies.**